



Inician obras en Recta Cholula; habrá bacheo

El ayuntamiento de Puebla dio inició a los trabajos de mantenimiento, ordenamiento y arborización de la Recta a Cholula, que abarca desde el tramo de la Calle Teziutlán, en la colonia La Paz, hasta el puente del SAT, con una inversión de 12.8 millones de pesos.

En su intervención, el presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez, quien estuvo acompañado de <u>Santiago Creel Miranda</u>, presidente de la Cámara de Diputados, expuso que se ejecutará un programa de paisajismo con más de 40 mil plantas endémicas de la región para favorecer la polinización.

https://www.e-consulta.com/nota/2023-01-27/ciudad/inician-obras-en-recta-cholula-habra-bacheo